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VENERDÌ 20 DICEMBRE 2024 LA CITTÀ 5 Salerno

Il dg Gennaro Sosto

Una doppia proposta per ri-
solvere in maniera bonaria e 
senza strascichi in tribunale i 
contenziosi in corso con i di-
pendenti. E’ la mossa dell’Asl 
Salerno guidata dal manager 
Gennaro Sosto che, negli ul-
timi mesi, si è trovata sem-
pre più spesso con sindacati 
e lavoratori in pressing per il 
mancato pagamento di alcu-
ne prestazioni: adesso ci sa-
ranno venti giorni di tempo 
per gli operatori - a tutti i li-
velli - dell’Azienda sanitaria di 
via Nizza per rispondere alla 
manifestazione d’interesse e 
dare la propria disponibilità a 
risolvere il contenzioso. 
In particolare si tratta della 

questione legata al mancato 
riconoscimento dello straor-
dinario (o del riposo compen-
sativo) per gli operatori che 
hanno lavorato nelle giornate 
festive infrasettimanali: una 
querelle nota anche all’Uffi-
cio legale dell’Asl che, negli 
scorsi mesi, si è vista condan-
nata (in particolare dal tribu-
nale di Nocera Inferiore) al 
pagamento di queste somme 
non versate ai dipendenti, in 
particolare - secondo quanto 
riportato anche nella deter-

mina della manifestazione 
d’interesse - fra gli anni 2019 
e 2022. La proposta è quella di 
trovare un accordo sulla base 
della riduzione del 30% del 
quantum da bonificare a ogni 
lavoratore: un “taglio” mini-
mo che, però, consentirebbe 
di accelerare i tempi e ridurre 
le spese legali. 
Allo stesso modo l’Asl ha av-

viato anche una manifesta-
zione d’interesse per liqui-
dare alcune indennità Covid 
per il personale sanitario che 
sono rimaste incagliate. Da 
tempo sono arrivati solleci-
ti per il mancato pagamento 
degli “extra” previsti dalla 
Regione Campania nella pri-
mavera 2020 per gli operatori 

che lavorarono nella fase più 
calda della pandemia nei re-
parti e nelle unità operative 
più a rischio contagio. Alcune 

di queste premialità previste 
da Palazzo Santa Lucia sono 
rimaste bloccate nelle maglie 
della burocrazia: contenziosi 
in tribunale ancora non ce ne 
sono ma, comunque, l’atten-
zione da parte di sindacati e 
lavoratori è rimasta alta, tanto 
da spingere l’Asl ad avviare la 
manifestazione d’interesse 
per consentire di chiudere 
anche questa partita rimasta 
in sospeso. Dovranno essere 
gli stessi lavoratori “non pre-
miati” a farsi avanti e fornire 
tutta la documentazione che 
attesta il mancato pagamen-
to: l’Asl, poi, procederà con le 
verifiche e i pagamenti.

(al.mo.)
RIPRODUZIONE RISERVATA

L’europarlamentare Alberico 
Gambino è il vice presidente  
della Commissione Difesa. L’or-
ganismo permanente del Parla-
mento Europeo si occuperà di 
rafforzare le capacità di difesa 
dell’Ue, affrontare minacce ibri-
de e cibernetiche, promuovere 
la cooperazione indu-
striale nel settore della 
difesa e supervisionare 
le agenzie strategiche 
come la Pesco e l’A-
genzia europea per la 
difesa.
 «È stato compiuto un 
passo politico di gran-
de importanza - spiega 
il politico salernitano,  espo-
nente di rilievo in Fratelli d’Ita-
lia che al Parlamento Europeo 
è anche vice presidente  della 
Commissione Affari Esteri - Le 
sottocommissioni Difesa e Sa-
nità sono state trasformate in 
commissioni permanenti. Que-
sta decisione è fondamentale 
per rafforzare il ruolo dell’Euro-

pa in due ambiti strategici per 
il futuro dei cittadini europei». 
«Per quanto riguarda la Difesa, 
come vice presidente della com-
missione Sede - sottolinea Gam-
bino - sono convinto che discu-
tere di questi temi nell’Unione 
Europea non significhi promuo-

vere un approccio mi-
litarista o bellicista.  
Al contrario, la difesa 
europea rappresenta 
uno strumento fonda-
mentale per garantire la 
pace, favorire lo svilup-
po e rafforzare l’unità 
tra i cittadini e gli Stati 
membri. Ritengo che 

l’evoluzione di questa commis-
sione sia guidata proprio da que-
sto spirito: offrire uno spazio di 
riflessione e azione su un tema 
cruciale, ma spesso sottovaluta-
to e visto con un approccio trop-
po ideologico, per consolidare il 
ruolo dell’Europa come garante 
di stabilità e prosperità globale».

RIPRODUZIONE RISERVATA

Festivi e premi Covid
L’Asl tenta un’intesa
L’Azienda vuole evitare contenziosi con i dipendenti

«Oggi il processo di trasfor-
mazione urbana deve essere 
sempre  più improntato alla 
riqualificazione e rigenerazio-
ne. Non dobbiamo realizzare  
nuove costruzioni, perché ci 
sono già tante cattedrali nel 
deserto e volumi in degra-
do, ma dobbiamo convertire 
quelle già esistenti per un ri-
uso consapevole che rispetti 
l’ambiente, in cui il fabbiso-
gno energetico sia sempre più 
tendente a zero, senza creare 
nuovi mostri e eliminando 
quelli che già ci sono». Sono 
queste le linee guida che detta 
Raffaele Tarateta, presidente 
dell’Ordine degli Ingegne-
ri della provincia di Salerno, 
nel corso della cerimonia di 
consegna delle onorificenze 
ai senatori e senatori emeriti  
dell’ordine. 
Una cerimonia che diventa 

anche un momento di rifles-
sione e confronto fra genera-
zioni di professionisti su etica 
e deontologia e sulle nuove 
frontiere di uno sviluppo am-
bientale e sociale sostenibile. 
E proprio in quest’occasio-
ne Tarateta ne approfitta per 
guadare al prossimo futuro, 
sia da un punto di vista edili-
zio che professionale. 
L’Ordine degli Ingegneri di 

Salerno, del resto, è tra i più 
numerosi d’Italia: sono iscrit-
ti circa 6.300 professionisti, 
di cui il 25% appartenenti al 
gentil sesso. E una buona per-
centuale è under 45. Segno  
inequivocabile di come la 
professione non conosca cri-
si, tenuto pure conto che gli 
ingegneri sono sempre molto 
ricercati e che molto spesso,  

Il presidente Raffaele Tarateta (a sinistra) e Renato Nappi

sul mercato del lavoro, l’of-
ferta non riesce a soddisfare 
la domanda. «Gli ingegneri 
– spiega Tarateta, affiancato 
dal vice presidente vicario, 
Renato Nappi – sono molto 
richiesti. È un lavoro che ha 
molto fascino ma che, al tem-
po stesso, è delicato e com-
plesso. Ancora oggi  le aziende 
del Nord prendono i più bravi 
e li portano via. Questo è un 
problema che deve essere ri-
solto e stiamo lavorando per 
farlo. E già abbiamo qualche 
risultato:  posso dire con sod-
disfazione che ci sono stati 2 
ingegneri che hanno fatto il 
percorso inverso, riscrivendo-
si all’albo di Salerno». 
Proprio per questo l’Ordine 

affianca soprattutto le nuove 
generazioni con eventi come 
quello che s’è svolto ieri, per 
«creare – sottolinea Tarateta - 
sinergie tra giovani ingegneri 
e decani unendo preziosi sa-
peri e nuove energie». Non a 
caso la lectio magistralis l’ha 
tenuta  Norbert Lantschner, 
fondatore e presidente  di Cli-
mAbita. 
«La salvaguardia della tute-

la dell’ambiente, della salute 
del nostro pianeta - conclude 
Tarateta -  sono argomenti 
che investono direttamente 
ogni professionista tecnico 
in compiti e responsabilità 
precise che arrivano anche a 
questioni di natura etica che 
impongono  di lavorare  per 
il rispetto dell’ambiente, per 
la riduzione delle emissioni 
inquinanti e risparmio ener-
getico».

Gaetano de Stefano
RIPRODUZIONE RISERVATA

«Giovani e ambiente
le nostre priorità»

ORDINE DEGLI INGEGNERI

Gambino vicepresidente
PARLAMENTO UE/COMMISSIONE DIFESA
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